

DESMENTIRÁ FAKE NEWS

Matthei entra en la campaña por el plebiscito

Cuando Gabriel Boric en una actividad feminista dijo que “no se puede retroceder en los derechos de las mujeres” (tema usado en la campaña por la opción En Contra de la nueva Constitución), Evelyn Matthei, sin nombrarlo —pero posteando la información con la foto de él—, le contestó en X: “A quienes no quieran que los derechos de las mujeres retrocedan, los invito a leer la propuesta de nueva Constitución. Encontrarán que se eleva a rango constitucional la igualdad salarial entre hombres y muje-

res...Y además, a diferencia de lo que dicen algunos, no está en riesgo el aborto en 3 causales”. Matthei escribirá en redes sociales cuando crea que es necesario aclarar falsedades (fake news), grabará frases radiales para desmentir que se retrocede en tema de mujeres; sobre seguridad; estabilidad y economía. Y participará en el programa 100 Indecisos de Mega —sobre el plebiscito—, al que asistirá en la última emisión del 10 de diciembre.

